



**Wir bauen ein Hospiz:
Haus Lichtermeer -
Unser AWO-Hospiz
im Vogelsberg**

Am Lebensende gut aufgehoben sein.
Baubeginn März 2026, Eröffnung Oktober 2027



Hessen-Süd

Es entsteht ein Hospiz mit acht Plätzen für schwerkranke und sterbende Menschen. Damit schaffen wir einen Ort für fachliche und mitmenschliche Begleitung.

Ein gemeinsames Projekt von der Carus Holding GmbH, der Hospiz- und Palliativstiftung Lichtermeer, dem Hospiz- und Palliativnetzwerk Vogelsberg sowie der AWO Hessen-Süd e. V.

Ihre Ansprechpartnerinnen

- Bewerbungen: Linda Sartor, linda.sartor@awo-hs.org
- Ehrenamtliche Mitarbeit: Susanne Botthof-Schlitt, susanne.botthof-schlitt@vogelsbergkreis.de
- Spenden (Stichwort Hospiz): Tanja Bohn, Lichtermeerstiftung, info@lichtermeer-stiftung.de

Neuigkeiten finden Sie hier:

